

„Nothilfeprojekt Philippinen“



*Fotos für diesen Artikel von der Luth. Kirche in den Philippinen:
„Die beschädigte Kirche“*

Im September 2018 traf der Taifun Mangkut die Philippinen. Die Zerstörungen waren gewaltig. Auch in unserer Schwesterkirche, der Lutherischen Kirche in den Philippinen (Lutheran Church in the Philippines) wurden große Schäden angerichtet. Ein Kirchgebäude, in Ambaguio, wurde vollständig zerstört.

Christen helfen Christen!



Der Taifun hat auch hier am Gebäude großen Schaden angerichtet.

Ein neues Gebäude befand sich im Bau und muss nun dringend fertiggestellt werden. Die Kosten belaufen sich auf etwa 10.000.-€. Eine andere Gemeinde, in Ballestreros, benötigt ein neues Dach für ihre Kirche. Die Kosten dort liegen bei etwa 2.000.-€. Das Gebäude der Kirchenleitung bedarf dringend der Renovierung. Hier fallen Kosten in Höhe von etwa 25.000.-€ an.

Wir bitten um Gaben zur Behebung der dringendsten äußeren Nöte unserer Schwesterkirche.

Prof. em. Dr. Werner Klän

Ihre Spende hilft weiter!